

Les News de Janvier-Février 2006

- Y Saison 2006 : reprise sur les chapeaux de roue ! Les premiers résultats confirment la bonne préparation hivernale des louvettes.
- Y Les projets 2006 se concrétisent : Merci Quick et l'association Sphère !
- Y Presse : les louvettes sont passées sur France 3 !



LA COMMUNICATION :

Les Louvettes sont passées au journal de France 3 lors du raid du Mercantour, nos louvettes sont de vraies starlettes !

Nos partenaires ont reçu, en remerciement pour leur soutien, un CD-Rom avec des photos prises sur les raids 2005 et les films télévisés.

PARTENARIATS :

Merci à TSL, fabricant de raquettes et de vêtements techniques, et Vélo Oxygène pour leur soutien sur le raid du Mercantour.

Merci à Quick et l'Association Sphère pour leur soutien sur le Raid TransMarocaine.

LE DEBUT DE L'ANNEE COMMENCE FORT !

Les Louvettes Aurore et Anne-Marie ont pris le départ du Raid du Mercantour début février. Le soleil était au Rendez-vous et les Louvettes aussi ! Après un combiné ski de fond, VTT, course d'orientation, les filles sont arrivées 5^{ème} au scratch ! Félicitation donc à nos deux membres qui confirment leur suprématie sur les sports de neige. L'an dernier elles ont terminé 6^{ème} et cette année elles manquent le podium sur une petite erreur... gageons donc qu'elles seront encore au rendez-vous l'an prochain !

Lire le récit de cette aventure sur notre site !

Carine profite de la neige en prenant part à des compétitions de ski - alpinisme. Elle participe notamment au challenge des 3 M autour de Grenoble, la première étape à eu lieu mi-février et elle prend la troisième place à moins de 15 minutes de Corine Favre. Félicitation !

PROJETS 2006 :

J-15 pour le départ du Raid TransMarocaine ! Alexandra et Stéphanie se préparent à prendre le départ de cette première édition à travers le massif du Toubkal. Au départ d'Essaouira, le tracé les mènera dans les montagnes marocaines.

